



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 737
19 de agosto 2015

Acercamiento para coordinar programas de mancomunidad

Según el informe de evaluación del segundo semestre, son 560 los niños de hasta tres años beneficiarios directos del programa comunitario para el impulso de la salud integral, desarrollado en el marco del convenio de cooperación interinstitucional entre la Universidad Central del Ecuador y la Mancomunidad de los Gobiernos Parroquiales Rurales del Cantón Pedro Moncayo. Como este, existen varios programas que se están trabajando y para darles continuidad se realizó la primera reunión para coordinar esfuerzos entre funcionarios de la Coordinación de Vinculación con la Sociedad de la UCE, representantes de la Mancomunidad y funcionarios del Ministerio de Educación.

Varios proyectos de vinculación están enfocados en el desarrollo infantil, comentó Martha Acosta, coordinadora del programa de la Universidad con la Mancomunidad, la reunión tuvo como fin lograr una mejor articulación de los esfuerzos, para que los actores del territorio visibilicen la labor de la Universidad.

La propuesta planteada en la reunión se enfocó en la población escolar de la Mancomunidad, para activar proyectos de actividades extraescolares como nuevas formas de aprender. Marcia Hermosa, funcionaria del Distrito de Educación de los cantones de Cayambe y Pedro Moncayo, comentó se pretende lograr el desarrollo humano sostenible, ofreciendo actividades para aprovechar el tiempo libre. Para Hermosa es necesaria la incorporación de un actor fundamental como es el Ministerio de Educación. Consecutivamente se tienen planeadas varias reuniones para dar alcance a las propuestas realizadas.

